



**Nombre del alumno: Orinaldo Fabian
San Martín San Martín**

Nombre del profesor: Carlos Sandoval

**Licenciatura: Medicina Veterinaria y
Zootecnia**

Materia: Zootecnia de Equinos

Nombre del trabajo: Súper Nota

Ocosingo, Chiapas a 25 de Septiembre del 2021

Frisón Caballo



es una raza de caballo procedente de la región de Frisia de los Países Bajos.

Su pelaje es casi siempre de color negro o algunos ejemplares castaño oscuro, es de cabeza noble y muy expresiva tiene cola larga, patas largas con barba y amplio de calzado

Las crines de la cola y del cuello son muy espesas y abundantes, a veces pueden estar ambas trenzadas o algo onduladas. De la cabeza podemos decir que es bastante larga y está provista de orejas pequeñas, que siempre están erguidas y elegantes, características de su gran docilidad y excelente temperamento.

Los países donde el caballo frisón es más apreciado son Holanda y Bélgica. Los caballos frisones son casi siempre negros como el azabache o, en algunos casos, castaños oscuros. No se permite ningún tipo de manchas, con una gran abundancia de pelo en las patas.

Se suele usar en competiciones de doma clásica, debido a su imponente aspecto y su movimiento, además de su gran agilidad y facilidades de aprendizaje en bailes que le puedan enseñar.